
 

 
 

Culte dominical du 08 Novembre 2020 
Orateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur) 
Thème : Notre Père qui es aux cieux -54- 
S/Thème : Donne-nous aujourd’hui notre pain quotidien 
Textes bibliques : Matthieu 6 :9-11 ; Marc 10 :28-30 
 
Dans le précédent numéro, nous avions dit que la vie éternelle a  deux épisodes dont 
le premier se vit simultanément avec le pain multiplié. Après le pain avec la vie 
éternelle, celle-ci entrera dans un deuxième épisode appelé le salut parfait ou la dose 
complète. Cette dose réduite au premier épisode ne revêt aucune inquiétude d’où le 
salut parfait. C’est cette dose que Marc désigne par la vie éternelle au siècle à venir. 
Le salut parfait a été annoncé par Jésus et confirmé par ses apôtres qui l’expriment 
de plusieurs manières. 
 
D’après ces paroles révélées dans le texte de Romains 13 :11-12, le salut biblique est 
une vie en progression ; elle commence dans le cœur de l’homme (on ne le voit pas) 
et elle l’émerveille en multipliant son pain. La vie progresse, avance ; il nous suffit 
d’observer comment les jeunes plantes croissent. Si nous avons réellement la vie, les 
choses doivent changer, bouger car la vie chrétienne  est une vie en progression. Plus 
nous avançons, plus nous rayonnons de sa gloire.  
 
Cependant, la vie éternelle ne nous a pas encore livré toutes ses surprises ; chaque 
pas que nous faisons est une surprise. La meilleure des surprises est celle d’arriver 
devant son trône et nous en serons éblouis : la bienheureuse espérance. Donc sur la 
terre, l’abondance de pain n’est pas encore l’arrivée car le meilleur de la vie éternelle 
est toujours devant nous ; alors bien- aimés, traversons le pain sans y construire une 
tente comme Pierre a failli faire (Matthieu 17 :1 -8). Ne nous contentons pas de ce 
que nous avons (argent, travail, beauté,…). La seule tente est celle qui nous attend 
devant lui. 
 
Cet épisode révèle l’éclat de notre salut en Christ. C’est cet éclat qui a transformé la 
compréhension de Paul au sujet de la vie chrétienne sur la terre. Paul désigne notre 
rayonnement sur la terre par « la nuit » au moment où Jésus le désigne par moment 
de tribulations, de persécutions et d’humiliations. Cette vie n’étant pas totale est 
qualifiée de nuit, l’apôtre Paul nous exhorte, par conséquent, de nous réveiller et de 
ne point dormir.   La nuit est pénible à traverser, soyons donc prudents!  
Jésus nous prévient de ce qui va nous arriver dans Jean 16 :33. Le monde ne 
supportant pas son image en nous, nous fera continuellement la guerre. Des guerres 
viendront de toute part, mais rassurons – nous de la victoire acquise et remportée 
par Jésus.  
 
Au milieu des tribulations, prenons courage! 
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